



**Service pastoral
aux personnes souffrantes (SPPS)**

Unité pastorale de la Rive

Saint-Alexandre (819) 561-3051

Saint-Matthieu (819) 568-4305

Seigneur, celui, celle que tu aimes est malade...

**Une personne de l'Unité pastorale de la Rive
est souffrante. Viens-lui en aide, Seigneur.**



*Le Seigneur est mon berger,
je ne manque de rien.
Sur de frais herbages il me fait reposer;
près des eaux du repos il me mène
et il me ranime.
Il me conduit par les bons sentiers,
pour l'honneur de son nom.
Même si je marche dans un ravin
d'ombre et de mort,
je ne crains aucun mal,
car tu es avec moi;
ton bâton et ta canne,
voilà ce qui me rassure.
Devant moi tu dresses une table,
face à mes adversaires.
Tu parfumes d'huile ma tête,
ma coupe est enivrante.
Oui, bonheur et fidélité me poursuivent
tous les jours de ma vie,
et je reviendrai à la maison du Seigneur,
pour de longs jours.*

(Psaume 22)



**Moi, je suis venu pour
que les hommes aient la vie
et qu'ils l'aient en abondance**

Jean 10, 10

Mon Dieu, je me sens si faible, si abattu.
Je n'en peux plus. Je n'ai plus de force,
je n'espère plus rien. Je suis là, devant toi,
pauvre et désemparé, sans espoir ni courage.
Toi seul peux encore me sauver.
En toi seul j'ai un refuge.
Quoiqu'il puisse arriver,
Toi, du moins, ne m'abandonne pas!
Laisse-moi te suivre;
je sais que si ta main me conduit,
rien ne pourra me faire trébucher,
rien ne me séparera de ton amour.
Le passé, le présent,
tout ce qui est bien dans ma vie;
je te l'offre; et toutes mes fautes aussi,
je les mets devant toi.
Prends tout cela, ne me condamne pas.
Accepte-moi tel que je suis.
Apprends-moi à compter sur toi,
à mettre ma confiance en toi.
Je sais que tu es mon Dieu,
Dieu de bonté et de fidélité,
Dieu qui m'ouvre les bras et qui me soutient.



Ne me laisse pas, ne m'abandonne
pas, mon Dieu, mon salut.
Le Seigneur, Lui, me reçoit. (Ps 27, 10)
J'étais heureux(se), Seigneur,
quand tout allait bien;
je vivais avec les miens,
je rencontrais mes amis,
j'aimais rire...

Aujourd'hui, je me sens abandonné(e).
Les journées n'en finissent pas.
On m'a dit que tout dépendait de moi;
que si je le voulais, je pourrais guérir.

Tu sais bien, Seigneur, que je suis
prêt(e) à tout faire pour y arriver.
Mais seul(e), c'est impossible.
Alors, toi, reste auprès de moi.

Ô mon Dieu, comme j'ai
besoin de ta présence... combien
j'ai besoin de croire en ton amour...

